



Fédération  
des acteurs de  
la solidarité

# **La FAS en action** Pour la solidarité et contre la menace de l'extrême droite

**L'antidote de l'action associative  
et du travail social**



Fédération  
des acteurs de  
la solidarité

Les actrices et les acteurs de la solidarité sont **à l'action,** résolument engagés dans les solutions que cherche la société **pour répondre aux enjeux de pauvreté, d'égalité des femmes et des hommes, et de la transformation écologique.**

# #lasolidaritepaslechaos

« **L'extrême droite est par nature antinomique de la dignité et de la solidarité** qui fondent nos engagements dès lors qu'elle considère les personnes selon une supposée essence collective - étrangers, enfants d'étrangers, pauvres - et non pour ce qu'elles sont et font en tant qu'individus »



# #lasolidaritepaslechaos

« Nos associations ne cessent de subir, **les défaillances des politiques publiques** et du fonctionnement du marché du travail.

Nous ne pouvons hélas pas garantir, en dépit de notre engagement, que **nous pourrions être là avec la force et les ressources nécessaires à la prochaine crise.** »





## #lasolidaritepaslechaos

« Le climat n'a cessé de se dégrader du fait des discours et des politiques gouvernementales **depuis l'adoption de la loi immigration en décembre 2023.**

C'est un mur qui a été érigé pour tenter de faire oublier la pauvreté et la précarité ou, pire, **pour rendre les personnes qui les subissent responsables de leur situation et des maux de la société. »**





# #lasolidaritepaslechaos

« Dans les départements et les régions, ce sont **des attitudes autoritaires qui viennent heurter les principes de droit et les libertés associatives.**

**Ces comportements doivent cesser,** tant ils fragilisent les personnes en difficultés et le monde associatif, mais aussi tant ils alimentent **les tentations d'une partie croissante de la société de stigmatiser les plus fragiles.** »



## #lasolidaritepaslechaos

« **Notre combat est déterminé en faveur des principes de solidarité** car il n'y a et il n'y aura parmi nous aucune faiblesse face à l'extrême droite, à ses représentants et aux tentatives de sa banalisation.

Il est lucide car **nous savons mieux que quiconque, les peurs, les colères, les incompréhensions qui traversent la société** et que l'extrême droite instrumentalise. »



## #lasolidaritepaslechaos

« La société toute entière doit prendre conscience que l'extrême droite au pouvoir, c'est avant tout **la possibilité laissée à toutes sortes d'humiliations et de violences d'avoir libre cours** dans les guichets des services publics, dans les entreprises, les commerces et les rues de notre pays, d'abord contre les plus fragiles, et finalement contre toutes et tous. »





## #lasolidaritepaslechaos

« **Notre mobilisation ne faiblira pas.** Elle repose sur celle de nos adhérent.es. Elle incombe à notre Fédération qui doit écouter, appuyer, force d'expression et d'action, et protéger.

D'ici aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet, **la FAS continuera à prendre toute sa place, à sa place, celle de la société civile,** dans l'appel au vote pour porter des solutions et illustrer les dangers qui nous guettent. »

